
Frontispício

ATA N.O 06
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oRDINÁRIA ! oRDINÁRIA PÚBLIcA A EXTRAoRDINARIA ¡

DATA DA REUNñO: Dezassete de fevereiro de dois mil e vinte.

LOCAL DA REUNIÃO: Sata dE reuniões do 3.o piso do Edifício dos Paços do Goncelho.

PRESIDIU: O Senhor Presldente da Gâmara, Eng.o Antónlo Domlngos da Sllva Tlago.

PRESENçAS E FALTAS

- Presidente:

António Domingos da Silva Tiago - Presente.

- Vereadores:

José Francisco Ferreira da Silva Vieira de Carvalho - Presente.

Emllia de Fâtima Moreira dos Sanlos - Presente.

Sandra Raquel de Vasconcelos Lameiras - Presente.

Ana Miguel Ferreira da Silva Vieira de Carualho - Presente.

José António Andrade Feneira - Presente.

Mârio Nuno Alves de Sousa Neves - Presente.

Jaime Manuel da Silva Pinho - Presente.

Paulo Fernando de Sousa Ramalho - Presente.

Paula Cristina Romão Pereira - Presente.

Marta Moreira de Sâ Peneda - Presente.

lN¡clo DA REUNñO: Dezasseis horas.

ENCERRAMENTO: Dezoito horas e dois minutos.

SECRETARIOU A REUNñO: A Diretora do DFP, Dra. Alexandra Carvalho

oRDEM CRONOLÓGICA POR QUE FORAM TRATADOS OS ASSUNTOS: A ordem da própria
agenda.
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Intcrvcncão do público nos tcrmos do n.o 6 do artigo 49.o da

Lei n." 751201 3. de I 2 de setembro.

Pcríodo de Antes da Ordem do Dia.

I

2,2.1a2.5

Não lnuvc intencnçöcs do pú-

blico.

!&rwqçOeg:
l) Exnr.os(as) Scnho-

res(as) Vereadores(as):

- Dr. Jaime N{anuel da Silva
Pinho;

- Prof.o Doulora Paula Cris-
tina Romão Pereira;

- Dra. Emília dc Fátima Mo-
reira dos Sanlos;

- Dra. Ana Miguel Vieira dc
Carvalho;

- Dr. José António A¡¡drade
Feneira

2) Presidente da Câmara
Municipal, Eng." Antó-
nio l)omingos da Sih,a
Tiago.

Aprcscntaçâo dc requerimento
da Coligação "Unt Novo Come-

ço", a rcquerer informaçâo sobre
a Quinta dos Cóncgos" - Rcquc-
rimcnto no

035^/EREAC NC 20r71202t

Apresentação de requerimento
da Coligaçäo "Um Novo Comc-

ço", a rcqucrcr o Mapa de Con-
trolo da utilização de fundos e

Listagem dos contratos de pres-
tação dc scrviços - Rcqucrimcn-
to no

036^/EREAC_NC_20 I 7/202 I

Apresentação de requerimenlo
da Coligação "Um Novo Come-

ço", a rcquercr informação sobre
a crentual existência de Conta
corrente entre os Vereadores
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- Lugar de estacionamento orivativo rcscn'ado a pe.çsoa com
mobilidade reduzida - Alarneda das Tilias. na freRuesia da

Cidade da Maia.

Proposta n.' 5l 498/19, subscrila pelo Scnhor Prcsidente da

Câmara Municipal, Eng.o António Domingos da Sih,a Tiago.

Aprcsentacão do Plano do Proerama Cul¡ural - Divisão de
Cultura.

Informaçâo nÎ 447812020, elaborada pela Chefe dc Divisåo
de Cultura, Dra. Solìa Barreiros.

3,3Aa30

4, 4.t ,4.2. 4A a
4^B

deste executivo e o Município -
Requerimento no

0374/EREAC NC 20r71202r

Apresentaçâo dc rcquerimcnto
da Coligação "Unr Novo Conte-

ço", â requercr informação sobre
as rerbas dcvolvidas pcla AT -
Requerirnento no

0384/EREAC NC 20t71202t

Apresentaçåo de uma Proposta
da Coligação "Um Novo Comc-

ço", sobre a a acessibilidade de
cidadãos Maiatos portadores de
dcfìciência a lugar de Estacio-
namento - Proposta
NC 20r7l202t 12.

Aprovação da proposla, por
unanimidade.

Tomado conhecimento.

!.@c!Es:
I ) Exm.os(as) Scnhorc-s(as) Ve-
readores(as):

- Dr. Jaime Manuel da Sih,a
Pinho;

- Eng.n Sandn Raquel Vas-
concelos l¡meiras;

- Prof.' Doutora Paula Cris-
tina Romão Pereira;

- Doulor Mário Nuno de

Sousa Neves.

2) Prcsidente da Câmara Muni-
cipal, Eng." António Domin-
cos da Silva Tiaß,o.
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Pedido dc isencõcs - ratificacão.

lnforntação tt." 111212020. emanada do Departarnento de Fi-
nanças e Património.

- Pcdido dc iscnçôcs dc taxas.

lnformações n.'o 40512020, 269812020, 336212020,
3833/2020, 1938/2020, 393312020 c 3843t2020, cmanadas

do Departamento de Finanças e Palri¡nónio.

Donalivo ao abriqo a Lei do Mecenato. a favor do evento
"Passaeenr do Ano na Maia 20 l9/2020".

Proposta n." 351212020, subscrita pela Senhora Vereadora do
Pelouro da Juvenrude, Dra. Marla Moreira de Sá Peneda.

Proccdimcnto n.o 132212019 dc "Mclhoria das condicões de
cocxistência dos modos suaves - reoualifìcacão do espaco
pedonal e ciclárel - no Núcleo Urbano da Maia. na freguesia
Cidsde da Mais. no â¡nbito do PËDU (Nortc 2020 Acåo 1.5)

- [.otc I c melhoria das condições de coexistência dos modos
suaves - reoualificacão do esoaco oedonal e ciclável - Nú-
cleo Urbano do Castêlo da Maia - no âmbito do PEDU (Nor-
te 2020 Ação 1.7) - lotc 2".

- Anúncio de procedirnento t¡.o 14 20112019, publicado na ll
Série do Diário da República ¡." 246/2019, dc 23 dc dezem-
bro, parte L;

- Aviso de pronogação dc prazo n.o 85/2020, publicado na ll
Séric do Diário da Rcpública n." l3/2020, de 20 de janeiro,
parte L;

Dccisão sobrc os pcdidos dc esclarccimentos e as listas de er-
ros e onrissões.

Informaçâo n." 48 l5ó/19, ctaborada pclo Scn'iço dc Contra-
taçào Pública.

Doacão ao município da Maia de três oarcelas de terreno.
sitas å Rua do Souto. Lugar do Paco. na frcgucsia dc Águas
Santas. concellrc da Maia.

5,5Aa5T

ó,6A a 68T

7.?A,e7B

8,9,9Â' a 9C

10, 10.1, l0Aa
r0Ao

Ratifrcaçåo do pedido de isenção

de taxas, por unanintidade.

Aprovaçào dos pedidos de isen-

ções de taxas, por unanimidadc

Aprovaçào da proposta. por
unani¡nidade.

Aprovação da proposfa, por
unanimidade.

Aprovação da proposta, por
unanimidade.
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Proposta n.' 5800/2020, subscrita pclo Scnhor Pre.sidcnte,

Eng." António Domingos da Silra Tiago.

Auto dc rcccçào Drovisória.

Reabilitação urbana da Praça 5 de Outubro. na freguesia do
Castêlo da Maia - EV 9/18.

Pedido de infiornncão prévia.

Nuno Miguel de Oliveira Pinho Almeida.

- Proccssos dc conslrucåo.

l. Axis Artes Il, Investimentos Unipessoal, Lda.;

2. Axis Arte ll, Investimentos Unipessoal, Lda.;

3. Ana Luísa Dias Fcrreira;

4. Blatt, Unipessoal, Lda.;

ll, ll.l e llA

12,l2Aa l2D

13, l3Aa l3G
14, l4A a l4G
15, l5Aa l5C
ló, lóA a l6C
17, lTAe l7B

Intervencões:

I ) Exm.os(as) Senhores(as) Ve-
readores(as):

- Eng.o Sandra Raquel Vas-
concelos l:meiras;

- Dr. Jaime Manucl da Silva
Pinho;

2) Prcsidcntc da Câmara Muni-
cipal, Eng." António Domin-
gos da Silva Tiago.

Aprovação da receçäo provisû
ria, por unanin¡idade.

Intervencões:

l) Exnr.os(as) Senhores(as) Ve-
readores(as):

- Dr. Jainre Manuel da Silva
Pinho;

- Eng.' Sandra Raqucl Vas-
concclos lameiras;

2) Presidente d¡ Câmara Muni-
cipat, Eng." António Domin-
gos da Silva Tiago.

Viabiliz.açâo do podido dc informa.

ção prévia. por unanirnidadc. c.on.
fonnc in fonnação técn ica.

I a 4 - Aproração conr vista ao
disposto no n.o I do artigo 27.o
do RJUE c ao deferimento do
projeto de arquiletura, por una-
nimidade, conforme informaçðcs
tecnicas;
5- Aprovaçâo cont vista ao dis-
posto no n." 2 do artico 7l.o do
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5. Ricardo Jorge Moinhos da Conceição Durão.

- Processos de loteamento.

Albino Pcrcira da Costa.

- Aditamento ao relatório de avaliaçâo dc uma parccla dc
teneno. localizada na Rua Fernando Namora. freq,uesia da
Cidade da Maia. registada sob o n.o 24457-Dl19. em norne de
Municíoio da Maia.

Normativo dc consolidaçâo de contas. quc intcgra o Manual
de Consolidacão de Contas e o Dossier de Consolidacão oara
o exercício de 2019.

Informação n." 5918/20, elaborada pela Diretora de Depar-
tamento de Finanças e Patrinúnio, Dra. Alexandra Carvalho.

Contrato de concessão de beneñcio oúblico à Associacâo
Humanitária dos Bombeiros Voluntários de Pedroucos.

Proposta n." 153712020, subscrita conjuntanrente pelo Senlrcr
Preside¡rte, Eng." António Dorningos da Silva Tiago e pelo
Scnhor Vcrcador com Podcres Delegados em Proteçåo Civil,
Doulor Mário Nuno Alvcs de Sousa Ncvc.s.

18, l8A e l8B

19,19.1, l9Aa
t9P

20,21,21A, a
2t^B

22,22A, a22l

RJUE, proceder à caducidade do
proced imento conforme informa-

çåo técnica.

Aprovação da receção definitiva
do lotearnento, por unanimidade,
conformc informaçåo técnica

Aproração do aditanrcnto ao relató-
rio dc avaliaçåo dc uma parccla

ts'rrr.rìo. por maioria, esla em con-
sequência do voto contra da
Coligação "Unr Novo Começo".
confonrre informaçåo técnica.

lntervencões:

I ) Exm.os(as) Senhores(as) Ve-
readores(as):

- Dr. Jose Francisco Feneira
da Silva Vieira de Cana-
lho;

- Eng.n Sandra Raquel Vas-
concelos Lameiras;

- Dr. Paulo Femando de
Sousa Ramalho

2) Presidente da Câmara Muni-
cipal, Eng.o António Domin-
gos da Silva Tiago.

I'omado conhecimcnto.

Aprovação da proposta, por
unani¡nidadc-

Declaração de roto ditada para a
ata pela Coligação "Um Novo
Começo": "A coligaçâo "Um
Novo Conreço" votou favora-
velmente à a¡ribuicão de unr
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23Aa23G

subsídio à Associaçåo Humanitá-
ria dos Bombeiros Volunlários
de Pedrouços scm, no entanto,
deixar de reiterar que hå dois
anos âtrâs o senhor vereador do
pelouro da Proteção Civil se

compfometeu a rever os critérios
que consubstanciavam a atribui-

ção dos rcfcridos monlanles do
subsídio ¡ornando-o a pcrccção

do valor em causa trarisparente e

objetiva. Até à daþ não houve
evidência deste procedimcnto."

Aprovação da proposla, por
unanimidadc.

lll!re@s:
l) Exm.os(as) Senhores(as) Vø
readores(as):

- Dr. José Francisco Feneira
da Silva Vicira de Carva-
lho;

- Eng." Sandra Raquel Vas-

concclos lamciras;
- Prof.n Doutora Paula Cris-

tina Romão Pereira;
- Doutor Mário Nuno de

Sousa Neves.

2) Presidente da Câmara Muni-
cipal, Eng.o fuitónio Domin-
gos da Silva Tiago.

Doclaração de voto ditada para a
ata pcla Coligação "Um Novo
Começo": "A coligação "Um
Novo Começo" votou favora-
vctmente à atribuiçâo de um
subsídio à Associação Humanitá-
ria dos Bombeiros Voluntários
dc Morcira sem, no entanto,
deixar de rcitcrar quc há dois
anos alras o senhor vereador do
pclouro da Proteção Civil se

comprometcu t rcver os critérios
que consubstanciavam a atribui-

ção

Contrato de conccssão de beneficio oúblico à Associacão

Humanitária dos Bombeiros Voluntários de Moreira da Maia.

Proposta n." 154612020, subscrita conjuntamentc pclo Scnhor
Prcsidente, Eng." António Domingos da Silva Tiago e pclo

Senhor Vcreador com Poderes Delegados em Proteção Civil,
Dou¡or Mário Nuno Alves de Sousa Neves.

t7
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20

22

23

- Realiz¡cåo do evento Maiafest Music de 7 a 9 de maio de
2020.

Proposta n." 161612020, subscri¡a pelo Senhor Vereador do
Pclouro da Cuhura, Doutor Mário Nuno Alves de Sousa Ne-
ves.

Rcaliz¡cåo da Xll Edicão do "Maia ao Palco - Mostra de
Teatro de Amadores da Maia".

Proposu ¡.o 221612020, subscrita pelo Senhor Vereador do
Pelouro da Cultura, Doutor Mário Nuno Alvqs de Sousa Nc-
ves.

- Relatório síntese da atividade da Divisão de Cultura - 2019.

Informação n.o 3969l20,elaborada pela Divisão da Cultura.

- Repone da siruacão financeira do Municlpio - aouramento
provisório à data de 3l de dezembro de 2019 e mapa dos
oroces.sos iudiciais em curso. incluindo os passivos contin-
qen¡es. de natureza ativa e passiva.

- Rcsumo Diário da Tcsouraria.

- Aprovacâo das atas das rcuniôes camarárias rcalizadas em ló
e 20 de dezæmbro de 2019.

24,25,25Aa
25C

26,27,27Aa
27C

28,28Aa28J

29,29Aa29L

3l,3lAa
3rDQ

30

dos referidos montantes do sub.
sídio tornando-o a pcrcção do
valor em causa tfanspafenle e
objetiva. A¡é å data não houve
evidência deste proccdimcnlo."

Aprovação da proposta, por
unanimidade.

Aprovação da prcposts, por
unanimidade.

Tomado conhecimcr¡to.

Tomado conhecimento.

Tomado conhccimcnto.

Aprovaçåo das alas, por unani-
midadc.

Mais delibercu proceder às rcti-
ficações propostas pclo vcreador
Dr. José Francisco Feneira da
Silva Vieira de Carvalho, quanlo
aos Pontos l. 5. da Ata de 20 de
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24
Abertura de nroccdimcntos concunais conluns para ocupa-

cão de postos de trabalho do mana de pessoal do Municipio.
das carrciras de Técnico Superior. Assis¡ente Técnico. Assis-
tente Oncracional. Espccialista de Informática e Técnico de

Infomrática.

Proposta n.' 2105/20, subscrita conjuntanrcnte pelo Senhor
Presidente da Câmara Municipal, Eng.o António Domingos
da Silva Tiago e pela Senhora Vereadora do Pclouro dos Rc-
cursos Humanos, Drr. Ana Miguel Vieira de Canalho.

Concurso público. por lotes. com oublicitacão intenncional
oara a cclebraçâo dc dois acordos guadro singularcs para a

beneficiacão de vias municinais - nroccdinlento n."
t241t2019.

Proposta de adjudicaçâo/ aprovação da minula dc contrato.

32.32.t 32A,a
32t

33.33.r.33A
a 33BK

dezenrbro e aos Pontos 20,21 e
22 Ata de ló de dezembro, após
prévia auscultaçào das grava-

ç&s.
De igual modo deliberou substi-
tuir a palavra "cstupcfacicntcs"
por "substâncias anabolisante^\",

mencionada pela Doutora Paula
Romão, página 461 da Ata dc 20
dc dezembro.

Aprovação da proposta, por
unanimidadc.

!¡lsryss&r:
I )Exm.os(as) Scnhorcs(as) Ve-

readores(as):

- Eng.o Sandra Raquet Vas-
concelos Lameiras:

- Dra. Ana Miguel Vieira de
Cannlho;

2) Presidente da Câmara Muni-
cipal, Eng.o António Domin-
gos da Silr.a Tiago.

Aprovação da proposta de adju-
dicação e ¡ninuta do contrato, por
unanimidadc.
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-A Senhora Vereadora Paula Cristina Romão inter-

veio, falando de duas situações, uma ligada à educação e a outra ao desporto. Referiu a Se-

nhora Vereadora que quanto à educação, tinha conhecimento que em alguns agrupamentos,

designadamente quanto ao pre-escolar e ao lo ciclo, algurnas escolas tinham carência de as-

sistentes operacionais e assim gostaria de saber quais eram os procedimentos que a autarquia

tinha para resolver aquelas situa$es de falta de assistentes operacionais, nomeadamente no

centro escolar da Maia, na cidade jardim e em muitas outras instituições onde existia aquela

preocupação, que criava muitas dificuldades às educadoras e aos pais. Mais acrescentou a

Senhora Vereadora, que ainda tinha em memória a quantia de 45 mil euros que a Câmara deu

de subsídio àquele evento do Maia Power, e assim pensava que era muito importante definir

bem quais eram as prioridades para o concelho da Maia, no que dizia respeito à educação,

pois em vez de atribuir aquele subsídio deveria criar uma bolsa com aquelas verbas para con-

tratar os assistentes operacionais, tal como muitas autarquias o faziam, cobrindo assim aque-

las situa@es de ausência ou falta de assistentes operacionais nas instituições concelhias de

educação.-

--Quanto à questão do desporto, a Senhora Vereadora

afìrmou que falou com um seu anterior aluno, o qual lhe disse que apresentou à autarquia um

projeto IncluiMaia, apresentado em 20 de março de 2019. Mais referiu que no dia 28 de mar-

ço, apenas oito dias após, teve a oportunidade de se reunir corn a Doutora Mafalda Roriz e

com o Chefe de Gabinete Hemâni Ribeiro, tendo apresentado o citado projeto, que consistia

numa associação sem fins lucrativos, cujo objetivo era o de proporcionar programas desporti-

vos direcionados a pessoas com deficiência, tendo-lhe sido pedido que lìzesse um projeto

detalhado por escrito, coisa que enviou à autarquia no dia 5 de abril. Mais referiu a Senhora

Vereadora que, dada a ausência de resposta, em junho deslocou-se pessoalmentc à Câmara

o^G
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C¡r¡l
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Municipal, tendo falado de novo com a Doutora Mafalda Roriz, e ficou com a sensação de

que um valor de 22 mil euros que lá estava, tinha sido mal interpretado pelos responsáveis do

desporto, pois aquele era o valor total do projeto e não qualquer quantia que seria para si,

tendo-lhe assim sido pedido para enviar nova informação, ainda mais detalhada do que aquela

que já tinha apresentado, coisa que ele fez logo em julho desse ano. Mais referiu a Senhora

Vereadora que aquele jovem tinha ganho um prémio do IPDJ e, portanto, tinha verba para dar

início àquele projeto, mas até à data nenhuma resposta lhe foi dada. Mais acrescentou a Se-

nhora Vereadora que aquilo que o jovem pedia era apenas um espaço, para poder trabalhar

com aquele tipo de atletas de competição, mas com um grau de deficiência elevado. Mais

referiu a Senhora Vereadora que o jovem ern questão tinha tudo, desde os atletas, os professo-

res, tinha o dinheiro, só não tinha o espaço e até à presente data nenhu¡na resposta lhe foi

dada, sendo que os atletas que existiam na altura estavam agora a treinar em Fiães, no conce-

lho de Santa Maria da Feira.---

------------Referiu a Senhora Vereadora que era dificil para

quem pretendia ser criativo e ter valor empreendedor, e gue, ainda por cima, não pedia ne-

nhuma verba mas sim um espaço para se poder candidatar a fi,¡ndos comunitários, e esse era o

apoio que pediu à Câmara Municipal, não tendo recebido qualquer resposta a esse nível, la-

mentando assirn a Senhora Vereadora a ausência de resposta, que até poderia ser negativa,

mas que teria sempre que existir naquelas situações, dando-se uma resposta às pessoas em

tempo útil. A Senhora Vereadora referiu ainda que o jovem tinha uma associação designada

por Descobre, Destreza - Associação Desportiva, que até já tinha paticipado em eventos no

Fórum Jovem da Maia, tendo o senhor Presidente ficado de averiguar a situação e ver o que é

que se passou naquele caso em concreto.--

A Senhora Vereadora Ana Miguel Vieira de Carva-

lho interveio, afirmando que quanto à questão dos assistentes operacionais, os recursos hu-

manos da Câmara Municipal tinham consciência que existia uma grande difrculdade na col-

matação daquelas falhas, não sendo possível lançarem concursos de um dia para o outro, para
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se resolvere¡n aquelas situações, mas que sabiam que noutros municípios, através de entida-

des privadas, que tinham aquela espécie de bolsa de elementos, as pessoas poderiarn ser logo

imediatamente chamadas para suprirem as faltas ou ausências de trabalhadores nas escolas.---

--A Senhora Vereadora Emília Santos interveio, afir-

mando que a Câmara Municipal tinha feito um imenso esforço, pois ainda no ano passado

tinha sido aberto um concurso para cinco assistentes técnicos e onze assistentes operacionais,

e a verdade é que eram confrontados quase diaria¡nente com situa$es de simples gripes e

outras bem mais complicadas, que ñzeram esgotar a reserva de recrutamento da autarquia a

esse nível. Mais acrescentou a Senhora Vereadora que naquela semana, em quatro assistentes

operacionais que tinham no centro escolar da Maia, três tinham fìcado em casa corn baixa

médica, sendo que uma se tratava de um cancro na mama e que foi de imediato intervencio-

nada no IPO, outra porque tinha sido operada a um pé e outra com uma pneumonia, sendo,

portanto, situações complicadas que obrigam à sua substituição, mas já com recurso a situa-

ções de mobilidade, quer do ambiente quer de outras unidades orgânicas para poder fazer îace

a essas situações, pois a resewa de recrutamcnto já estava esgotada. Mais acrescentou que

estavam a estudar situações de externalização, fosse pela entidade privada ou outra qualquer,

para poderem resolver as questões de faltas de pessoal nas escolas do concelho, por situações

de doença prolongada

tou se exisria 
"n,u" 
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tervenSo, tendo a Senhora Vereadora da educação, Emília Santos, referido que sim, que

existia um manual de substituições.------
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informado que as recebeu e que, no mesmo dia, as enviou à vereadora da educa$o para as

analisar e, como tal, estava tudo em andamento
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sido feitos, tendo o Senhor Presidente afirmado que ainda não estava de posse de qualquer

documento acerca disso, e que não sabia se tomaria forma de declaração ou de informação.---

--Mais acrescentou o Senhor Vereador que continua-

vam à espera da proposta de um subsídio extraordinário ao Sport Clube Castêlo da Maia, an-

tes do fìm da temporada, achando que as pessoas do clube tinham todo o direito a saber se

iam ou não receber aquele subsídio, pois nenhuma resposta lhes era dada.---

-----------Mais referiu o Senhor Vereador que tinha rcquisita-

do cartões-de-visita, tendo o Senhor Presidente infonnado que esse assunto já t¡nha sido des-

pachado por ele, para sc mandar produzir os referidos cartões.--

--Mais referiu o Senhor Vereador que, ao longo destes

últimos tempos, tinha assistido a várias notícias que davam conta de que tinha sido devolvida

à Câmara Municipal da Maia, dinheiro proveniente da autoridade tributária, querendo, assim,

saber com rigor quanto é que a Câmara Municipal da Maia já tinha reccbido daquela autori-

dade tributária. Mais acrescentou o Senhor Vercador, presumindo que o Senhor Presidente

nada lhe diria ou que nada saberia sobre o assunto, que fazia chegar ao Senhor Presidente u¡n

requerimento, para que lhe fossem facultados os ele¡nentos e os documentos relalivos a essas

verbas transitadas da autoridade tributária para a Câmara Municipal da Maia.---

Senhor Vereador perguntou ainda, se existiam

contas correntes entre a Câmara Municipal da Maia e os Vereadores do município, ou entre

estes e a Câmara Municipal, tendo o Senhor Presidente afirmado que não percebia nem en-

tendia o que é que o Vereador estava a querer dizer com aquilo que estava a perguntar. O

Vereador respondeu, afinnando que em termos empresariais era nonnal em determinadas

circunstâncias que alguém que prestírsse serviço numa ernpresa se tivesse socorrido de algurn

tipo de financiarnento ou adiantarnento e, assim, tivesse uma conta conente em aberto com a
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entidade patronal, admitindo que pudesse existir na contabilidade do município uma conta

corrente das pessoas que foram beneficiadas com o pagamento que a Câmara Municipal fez,

dos impostos que eram devidos por essas pessoas.----------

-----------Mais referiu o Senhor Vereador que já por diversas

vezes tinha solicitado que lhes fossem facultados o mapa de controlo de utilização de fundos

e a listagem dos contratos de prestação de serviços, que há vários meses não eram apresenta-

dos ali ern sede de reunião do executivo. Mais acrescentou que lhe foi dito que não era obri-

gatório tais documentos vire¡n a reunião de Câmara, mas achava que entre não ser obrigatório

e não se entregar, ia uma distância muito grande e, mesmo não sendo obrigatório, não existia

nenhum impedimento para que aquelas coisas não fossem apresentadas ao executivo da Câ-

rnara Municipal, do qual fazia parte o vereador e que queria ter acesso àqueles docurnentos,

pelo que apresentava tambern um requerimento escrito nesse sentido.----

'-Por último, o Senhor Vereador afirmou que gostaria

de saber cotn rigor quanto é que custa ao município a manutenção e a conservação da Quinta

dos Cónegos, ou seja, quanto é que o município já gastou, até ao presente momento, com a

Quinta dos Cónegos.-----------

Senhor Vereador José António Andrade Ferreira

pediu ainda para intervir, afirmando que o que iria ali dizer era o que iria ser discutido no

ponto 3 daquela ordem de trabalhos, mas que o fazia jâ naquela altura, afirmando que se ti-

nham comprometido a fazer uma proposta de alteração ao docurnento que não era um regu-

lamento, mas sim um conjunto de regras definidas pela Câmara Municipal para concessão de

espaços de estacionamento para cidadãos defìcientes, em que fez uln levantamento da legisla-

ção aplicável e trazia assim ali uma proposta de altera$o, para tornar mais transparente e

mais correta a atribuição daqueles lugares, tentando explicar o que há de diferente e que crité-

riôs deveriam ser atribuídos a um lugar genérico de estacionamento para deficientes contra

um lugar específico para um indir,íduo que precisa de um lugar próximo da residência ou

próximo do local de trabalho, pelo que apresentava a referida proposta.--
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--O Senhor Presidente da Câmara agradeceu ao vere-

ador a apresentação daquela proposta, afirmando que iria ser analisada

--Pelo Senhor Vereador Jaime Pinho foram apresen-

tados os seguintes requerimentos:---------

- Requerimento da Coliga$o Um Novo Começo, a requerer informação sobre a Quinta dos

Cónegos - Requerimento n" 035^/EREAC_NC_20 l7 12021 .

- Requerimento da Coligação Um Novo Começo, a requerer o mapa de controlo da utiliza-

ção de fi.¡ndos e listagem dos contratos de prestação de serviços - Requerimento n"

03ó/VEREAC_NC 2017 t202t.

- Requerimento da Coligação Um Novo Começo, a requerer infonnação sobre a eventual

existência de uma conta corrente entre os Vereadores deste executivo e o Município - Reque-

rimento no 037/VEREAC_NC_2017 12021 .

- Requerimento da Coligação Um Novo Começo, a requerer informação sobre as verbas

devolvidas pela Autoridade Tributária - Requerimento n" 038^/EREAC_NC 2017/2021.

Pelo vereador José António Andrade Feneira foi apresentada uma proposta da Coligação Um

Novo Começo, sobre a acessibilidade de cidadãos maiatos portadores de deficiência a lugar

de estacionamento - Proposta NC 2017/2021_12.
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PoNTo N.o 3
LUGAR DE ESTACIONAMENTO PRIVA-

TIVO RESERVADO A PESSOA COM MO-

BILIDADE REDUZIDA - ALAMEDA DAS

tf Llls. na rRecunsln clonon nn
MAIA.

;; ;; ;;;;;;;: ;;; " ;*" i:ff:",î":Ïî:,::'Ï:*î Ï:
n.o 54 198/19, na qual propõe que a Câmara Municipal delibere, nos terrnos da alínea ee), do

n.o I do artigo 33." da [æi n.o 75/2013, aprovar a presente proposta com o estudo técnico em

anexo.

----A Câmara para deliberação

----A Câ¡nara detiberou, por unanimidade, aprovar a

presente proposta.-----
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PONTO o ¿

APRESENTACÃO DO PLANO CULTURAL -
DIVISÃO DE CULTURA.

--Presente a informação elaborada pela Chefe de Di-

visão de Cultura, Dra. Sofia Barreiros, registada sob o n.o M78120, através da qual remete a

proposta do Plano Cultural da Divisão de Cultura, relativo ao ano corrente, para análise e

apreciação, compreendendo as atividades e eventos organizados e promovidos por todos os

serviços integrantes

--Mais informa que neste Plano estão plasmados só as

atividades planeadas à data e como habitualmente vem acontecendo em anos anteriores, há

atividades realizadas ao longo do ano, consideradas extraplano, que serão levadas à aprova-

ção sernpre que necessários.

-Pelo Senhor Presidente da Câmara Municipal, Eng.o

António Domingos da Silva Tiago, foi exarado o seguinte despacho: "Vi.slo. À Cûmara".------

-A Senhora Vereadora, Paula Cristina Romão inter-

veio, afìrmando que não era o plano que estava em causa, mas sim o facto de o plano não ser

exaustivo, ao contrário do que o Senhor Presidente tinha acabado de dizer

--Mais referiu a Senhora Vereadora que o plano não

estava detalhado e faltava-lhe uma componente fi,¡ndamental que era estar orçamentado.-------

-------E, portanto, a sua insegurança era aprovar aquele

documento que vinha exatamente dessa falta de orçamentação, porque efetivamente já lhe

tinha ali sucedido, designadamente naquele evento que anteriormente o referiu, o Maia
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Power, onde o Senhor Presidente respondeu, e estava em ata na página 45ó, tendo

dores votado a favor na generalidade e aconteccu que depois quando instados com esse

subsidio de 45 mil euros que votaram @ntra, o Senhor Presidente argumentou que isso fazia

parte do plano do desporto de 2019 e que, em boa verdade, aquela proposta já tinha seguido

para agendamento, ou seja, tcndo assim argumentado que haveria ali uma aprovação tácita

não só do valor alocado àquele evento, mas também ao facto de ele ter vindo a reunião do

executivo, dois mescs depois dele ter ocorrido. Neste caso, se esta era a argutnentação, a

Senhora Vereadora afìrmou que isso os levava a votar contra, porque senão ficariam sempre

sern aquela possibilidade de conseguirern estar de acordo ou em desacordo, relativamente à

orçamentação de cada uma das atividades e, inclusivamente, ao tetnpo em que elas vêm aqui

a reunião de Câmara

'----O Senhor Vereador Mário Nuno Neves inter-

veio, afirmando que se a Senhora Vereadora reparasse no despacho a proposta era só para

tomarem conhecimento e não para aprovação, sendo apenas uma mera informação para a

Câmara tomar conhecimento das atividades que pensavam executar durante o ano, sendo

que a Câmara apenas deveria aprovar cada urna das atividades na data em que as mesmas se

iria¡n realizar, e aqucle documento era de mera informação para conhecimento, sendo que

algumas daquelas atividades, por esta ou por aquela razão, até acabaria por não ser desen-

volvida, como tantas vezes já aconteceu no

; ; ; ..;;;;; ;; 
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aprovada e que dcpois o plano poderia ser alterado em qualquer momento, reconhecendo

razão naquilo que o Senhor Vereador Mário Nuno tinha acabado de dizer.-------

--O Senhor Presidente da Câmara afirmou que

aquele ponto era só para o executivo tomar conhecirnento, conforme o despacho do Senhor

Vereador Mário Nuno Neves na referida informação
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Câmara tomou conhecimento, do

te Plano Cultural da Divisão de Cultura.
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PONTO N.O 5 PEDIDO DE ISENCÃO DE TAXAS - RATI-

FTCACAO.

'---Presente, para ratificação, a informação e¡nanada

do Departamento de Finanças e Patrirnónio, relativamente ao seguinte pedido de isenção de

tax¿¡s:

- pagamento das taxas inerentes à rcaliza$o dos eventos desportivos: 1." Encontro Make

BTT Great Again Cidade da Maia, Taça de Portugal Estrada Ferninino e Campeonato BTT

XCO Maia, solicitado pelo Grupo Desportivo Os Maiatos - registo n." I I 12/2020.

'----A Câmara para ratificação. -------

.----A Câmara deliberou, por unanimidade, ratifìcar o

pedido de isenção de taxas acima mencionado, em conformidade com a informação técnica. -
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PoNTo N.o 6 PEDIDO DE ISENCÕES DE TAXAS.

;;,;;;;;;;;;;;;;;;;;;:TiiÏ1",,*:i:äì"Hii:*,-:
@es de taxas:

- isenção do pagamento de todas as taxas inerentcs à rcaliza$o de urn desfile de carnaval,

solicitado pela Associaçâo de Pais e Encarregados de Educação da Escola EBI/JI de

Frejufe - registo n.'40512020; ----------

- isenção do pagamento de taxas devidas pelos liccnciamentos e autorizações, solicitado pela

Associação de Pais e Encarregados da Escola EB/JI Lidador - registo n.o 269812020; --
- isenção do pagamento de taxas devidas pelos licenciamentos e autorizações, solicitado pela

Associação de Pais da Escola Básica de Ferronho - registo n." 3362/2O20;

- isenção do pagamento de taxas devidas pelos licenciamentos e autorizações, solicitado pela

Associaçilo dc Pais c E.E. de EB de Porto Bom - registo n.'3833/2020; ------
- isenção do pagamento de taxas devidas pelos licenciamentos e autorizaçõcs, solicitado pela

Associação de P¡is e E.E. Escola Básice dc Gestalinho - registo n." 1938/2020; -------------

- isenSo do pagamento de taxas devidas pelos licenciamentos e autorizações, solicitado pela

Associação de Pais e E.E. EBI/JI Crestins - registo n.'3933/2020; ---------

- isenção do pagamento de todas as taxas inerentes à realização de um desfile de carnaval,

solicitado pela Associação de Pais e Encarregados da Educação da Escole do l.o Ciclo dc

Moutidos - registo n." 3843/2020.

.----A Câmara para deliberação.

;;;:;"*;;.,;;;;:;";:"::i::'.:"Ïä:iî::iî*#;
técnicas.
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PONTONJ 7 DONATIVO AO ABRIGO DA LET DO

MECENATO. A FAVOR DO EVENTO
..PASSAGEM DO ANO NA MATA 2OI9l2020'. -

;;;;;;;;;;;::;:iffi J",i:ii:,,'."'.,'.i",:å;i:î
351U20, na qual propõe que a Câmara Municipal delibere aprovar a presente proposta,

aceitar o donativo, no valor total de 240,50 Euros, com IVA incluído à taxa legal em vigor,

para o evento da Passagem do Ano na Maia 201912020

Câmara para deliberação.---

Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar a

presente proposta.
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PONTO N.O R
PROCEDIMENTO N.' I322l20I9 DE ..MELHO.

R¡A DAS CONDICÕES DE COEXISTÊNCIA

uos ¡vtouos sunvps - Rnoun¡.mlcacÃo
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Do EsPAco PEDoNAL E clclÁvnl - xú-
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CII}ÍENTOS E AS LISTAS DE ERROS E OMIS.

SÕEE.--.-

'--Presente a informação elaborada pelo Serviço de

Compras, registada sob o n.o 48 156/19, através da qual apresenta a proposta de decisão

sobre pedidos de esclarecimentos e as listas de erros e omissões acima mencionada. --------
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35.o da Lci n.o 75/2013, de 12 de setembro, cumpre-me qprovar o respel¡vo dossier, exce-

cionalmente e dado o carácter de urgência na þrmulação de decisêio sobre os pedidos de

esclarecimentos e as lísta de eruos e omissões apresentada no prqzo estabelecido, ficando

tal ato sujeìto a ratificøção na primeíra reunião realizada após a sua prática. À Secção de

Compras, tendo em visla a prossecução do respelívo processo, de acordo com a legislação

aplìcável".

Câmara para deliberação.
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PONTO N.O 9
DOACÃO AO MUNICÍPIO DA MAIA DE

tnÊs pnncnus nn tnnRrno. sltns À
RUA DO SOUTO. LUGAR DO PACO. NA

FREGUESIA DE ÁGUAS SANTAS. CONCE.

LHO DA MAIA.

;;;;;;;;;"*;;;;;;;ffi "T;ïi:ii.,îÏ:::::i:i:"ïÏi
na qual propõe que o Executivo Municipal delibere no sentido da presente proposta, e conse-

quentemente, aprove o conteúdo da mesma, procedendo à celebraSo da respetiva escritura

pública de doação.

'-A Câmara para deliberação.

;; ;; ;; ;; ; ;;;; ; ; i i: ":: Ïi::i: :iill:i::ï:,iiîi
que cortou de uma forma comptetamente violenta o tecido urbano naquela zona de Águas

Santas, e por isso felicitava aquela iniciativa e aguardava que houvesse ali a devida requalifr-

cação daquela artéria permitindo que ela deixasse de ser um gucto, rnas que verificava que

:::::::::"""'-::1i::Tlllii"i,::::äì"i.'ffi :ii*::"ï:;
muitas pessoas que moravam em ruas sem saída e que queriarn que tudo continuasse assim,

mas que, e relativamente à questão que estava em apreço, tinha sido a atitude e o querer da

Câmara que tinha irnposto a reformulação agora em causa, pois, aquando da construção da

A3, a solução adotada para o local não era satisfatória, e que agora, com a vontade e o querer

da Câmara Municipal, a situação vai ser melhorada.

Senhor Vereador Jaime Pinho afìrmou que o Se-

nhor Presidente deveria tomar a mesma atitudc com os responsáveis da ANA, em Vila Nova

da Telha, tendo o Senhor Presidente afirmado que da reunião que teve com a ANA ficou o

comprornisso da desobstruSo do túnel do aeropofo em junho, e não como veio nas notícias
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Câmara delibe,rou, por unanimidade, apnovar a

presente proposta.-
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PoNTo N.o 10 AUTO DE RECECÃO PROVISÓruA.--

I. ''REABILITACÃO URBANA DA

PRACA 5 DE OUTUBRO. NA

FREGUESIA DO CASTÊLO DA MAIA''

- EV 9/re

Para efeitos de rececionar provisoriamente a

empreitada, segundo do disposto nos artigos 394." a 396.'do Decreto-Lei n.o l8/2008, de

29 de janeiro, na sua redaSo atual, é presente o auto dc receção provisória da empreitada

em epígrafe, adjudicada à finna COMPLETO & FARIA - ENGENHARIA E

CONSTRUçÃO, S.4., com sede na Rua Augusto Gomes, n.o 709 R/c - Leça da

Palmeira - Matosinhos, conforme contrato n.o 15412018 de 23 de Novembro de 2019,

encontrando-se concluídos os trabalhos, de conformidade com o projeto e caderno de

encargos correspondentes e em condições normais de perfeição e segurança tendo

cumprido, ainda, correta¡nente o plano de prevenção e gestão de resíduos de construção

--A Cârnara para del iberação.----------

;;,";";;;;;;*;:;;;;,",".ä::i::':,i;ï:Ï:ïii""i.:;i;
Praça 5 de Outubro, na freguesia da Vila do Castelo, pois em sua opinião e a de muitos

dos seus conterrâneos, as coisas não estavam em condições e como aquilo era uma

receção provisória, as coisas ainda poderiarn ir a tempo.-

-----------Mais referiu o Senhor Vereador que, assim,

gostaria de voltar a pedir a marcação de uma visita do executivo às obras da Praça 5 de

Outubro

Senhor Presidente da Câ¡nara afrnnou que a

obra levada a efeito corresponde ao projeto que foi aprovado em reunião de Câmara,
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sugerindo ao SenhorVereadorque falasse com o arquiteto PedroTiago, quelhe explicaria

tudo o que fosse conveniente e solicitado, e faria a visita ao local, conjuntamente com

quern quisesse.--

Senhora Vereadora Sandra Vasconcelos

I¡meiras afirmou que tamb,ém gostaria defazø' parte da visita àquele local.----

Câmara deliberou, por unanimidade,

rccecionar provisoriamente a empreitada.
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PONTO N.O l1 PEDTDO DE TNFORMACÃO PRÉVIA.-

;;;*" ; ;; ;; ;;;;;: ;::,i,, "ii ; I ilü,î, -, :ï :T Ï:.T' :Ï*:
Exterior da Circunvalação, n.o 6270, Piso l, Hab. l, freguesia de Pedrouços, concelho de Maia,

registado sob o n.' 3 I ó4119 , em 22 de outubro

A Divisão de Gestão Urbana, emitiu informação técnica

Pl:5297119,2, favorável, a qual se anexa por fotocopia.----------

O Presidente da Câmara Municipal, Senhor Eng."

António Domingos da Silva Tiago, exarou despacho que se transcreve: "A Câmara".-------------

A Câmara para deliberação.------

Câmara deliberou aprovar, por unanimidade,
ização do pedido de infonnação prévia, conforme informação técnica.----

DAG
Otvt¡o
ó. 

^dîñúôç.þGüor

rM-o79.2
Prâçå do fþuto¡ JoJá Vlel.a dc Ctrvtlho . ¡1474-006 Mtl!

Îel. 2:l9 4O8 600 o Frx 229 4l8 all
PâginaU2 d¡oôcttr-m¡l¡.ot . W.f,&Dillfl



tM-079.2
Prôç¡ do Doutor ¡osa lrlcha de Carvalho . ¡1474.006 tlalå

TGl. 229 408 600. Fax 229 418 4¡r

Data:

Fl.( ls )

PONTO N.O
L2 DE

( tz ) l. Processo em nome de AXIS ARTE II,

INVESTIMENTOS, UNIPESSOAL, LDA., pessoa coletiva n." 514997052, com sede na rua da

Igreja, n.o 18, sala 13, freguesia do Castêlo da Maia, concelho de Maia, rcgistado sob o n.o

1202119, em 26 de abril, com vista ao disposto no n.o 8 do artigo 27." do RJUE e ao

deferimento do projcto de arquitetura sujeito ás condiSes impostas no despacho exarado na

infonnação tecnica PI:3864/19,3, que se anexa por fotocópia.----------

O Presidente da Câ¡nara Municipal, Senhor Eng.n

António Domingos da Silva Tiago, exarou despacho que se transcreve: "A Câmara".-------------

À Câmara para deliberação.------

---A Câmara, deliberou por unani¡nidade, aprovar com vista

ao disposto no n.o I do artigo 27.o do RJUE e ao deferimento do projeto de arquitetura, confonne

informaSo técnica. ----
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( Lz ) 2. Processo em nome de AXIS ARTE ll,

TNVESTIMENTOS, UNIPESSOAL, LDA., pessoa coletiva n.o 514997052, com sede na rua da

Igreja, n." 18, Sala 13, freguesia de Castelo da Maia, concclho de Maia, registado sob o n."

1205/19, cm 26 de abril, com visla ao disposto no n.o 8 do artigo 27." do RJUE e ao

deferimento do projeto de arquitetura, sujeito às condições impostas no despacho cxarado na

infonnação técnica PI:3868/19,3, que se insere por fotocopia.-"--'-"-

O Presidente da Câmara Municipal, Senhor Eng."

António Dorningos da Silva Tiago, exarou despacho que se transcreve: "A Câmara".-------------

À Câmara para deliberação.-----

---A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar com

disposto no n.o 8 do artigo 27." do RJUE e ao deferimento do projeto de arquitetura,

técnica.----
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( rz ) 3. Processo em nome de ANA LUÍSA DIAS

FERREIRA, pessoa singular n." 245197907, com residência na 18 Cantelowes Road Ntil 19

XP, london, UK, registado sob o n.o 3420119,em 14 de novembro, coñ vista ao disposto no n.o

8 do artigo 27." do RJUE e ao deferimento do projeto de arquitetura, sujeito às condições

impostas na informação técnica Pl:6294119,3, que se anexa por fotocópia.------

O Presidente da Câmara Municipal, Senhor Eng."

António Domingos da Silva Tiago, exar)u despacho que se transcreve: À Câmara".---------------

À Camara para deliberação.----

Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar com

disposto no n.o 8 do artigo 27.o do RJUE e ao deferimento do projeto de arquitetura,

técnica.---

OAG
06r¡o
óa 

^dffi|..(¡¡oCffll

¡l,l-0t9.2
Pr.fa ø Dor¡tor¡od Vlcüt dc clñrlho. .¡ata.0o6 l,l.L

Tal. 229 aot 600. Fìrx 229 alt alt
rþ¡¡s!:od¡¡r. W.fDûlhútPâglnatl2 @



Data:

Fl.( 16 )

17

( 12) 4. Processo ern nome de BLATT, UNIPESSOAL,

LDA., pessoa coletiva n.o 5l4l12328, com sede na rua Eugénio de Castro, n.o 248, sala 237,

freguesia de Ramalde concelho de Porto, registado sob o n.o 1854/19, em 19 de junho, com

vista ao disposto no n.o 8 do artigo 27.o do RJUE e ao deferimento do projeto de arquitetura

sujeito às condições impostas na informação técnica PI:6178/19,3, que se anexa por fotocopia.-

O Presidente da Câmara Municipal, Senhor Eng.o

António Domingos da Silva Tiago, exan)u despacho que se transcreve: "À Câmara".-------------

À Câmara para deliberação.---

Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar com

disposto no n.o 8 do artigo 27.o do R¡UE e ao deferimerito do projeto de arquitetura,
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( 12 ) 5. Processo em norne de RICARDO JORGE

MOINHOS DA CONCEIÇÃO DURÃO, pessoa singular n.o 2224316ó0, com residência na rua

de Novais, n.o 5ó6, 2.o centro traseiras, freguesia de Nogueira e Silva Escura, concelho da Maia,

registado sob o n." 1614/15, em 15 de junho, com vista ao disposto no n.o 2 do artigo 71." do

RJUE, procede-se à caducidade do procedimento, de acordo com a informação técnica

PI:3837/17,8, que se insere por fotocopia.----------

O Presidente da Câmara Municipal, Senhor Eng."

António Domingos da Silva Tiago, exarou despacho que se transcreve: "À Câmara".-------------

A Câmara para deliberação.----

--------A Cârnara deliberou, por unanimidade, aprovar com

disposto no n.o 2 do artigo 71." do RJUE, proceder à caducidade do procedimento,

formação técnica.----
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pONTO N.o 13

( ) l. Requcrirnento em notne de ALBINO PEREIRA

DA COSTA, pessoa coletiva n." 166994308, rcsidcntc na Rua da lgreja, n.o 7'17, freguesia de

Castêlo da Maia, concclho da Maia, registado sob o n.'5385/19, em 25 de outubro de 2019,

solicitando a rcccção dcfrnitiva das obras de urbanização do loteamento para o qual foi emitido

o alvará n.o 73182, integrado no processo registado sob o n." 865/12, ern 29 de fevereiro

-------A Cornissão de Vistorias ¡rorneada para o efeito, emitiu

Auto de Vistoria constante de fls. ¡r." 125 frente e verso, do processo supramencionado, que se

anexa por fotocopia.----------

O Presidente da Câ¡nara Municipal, Senhor Eng.oAntónio

Domingos da Silva Tiago, exarou despacho que se transcreve: "A Câmara.".-----------

À Câmara para deliberação.------

Câmara delibcrou, por unanimidade, aprovar a

itiva do loteamento, confonne informação técnica.----
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PONTO N.' 14

.q,urnN[rNro no RnL¡róRto nn avA,LracÃo

DE UMA PARCELA DE TERRENO. LOCALIZADA

NA RUA FERNANDO NAMORA. FREGUESIA DA

CIDADE DA MAIA. REGISTADA SOB O N." 24457-

DIIq. EM NOME DE MUNICIPTO DA MAIA

;:;;;;;;;;;;il"i:ii::ff äï::iî::'.,.ff ,:::::i
a integrar no lote 4 do ah,ará de loteamento n.o 22188, com a área de 60,00m2, elaborada pela

Comissão de Avaliação de Terrenos a Alienar ou Adquirir pelo Município, constarrte de fls.137

a 152, integrado no processo mencionado em epígrafe, com vista à celebração da respetiva

escritura de permuta entre este Município e os proprictários do lote 4 do loteamento acima

Presidente da Câmara Municipal, Senhor Eng." António

Domingos da Silva Tiago, exarou dcspacho que se transcreve: "A Câmara.". ----------

A Câmara para deliberação.

-------O Senhor Vereador José Francisco Vieira de Carva

tÍnou que o voto da Coligação Um Novo Começo era contra, pois conforme observava, a

liação que era feita era à parte que a Câmara Municipal vendia e não à parte que cornprava,

a, a Câmara Municipal comprava a um preço e vendia por metade do preço que comprava.------

-------O Senhor Presidente da Câmara informou que as áreas

ferentes, pois a área de 30m2 que a Câmara estava a comprar faziaparledo lote e tinha

va enquanto a área de 60m2, que estava a vender, não tinha qualquercapacidade construti

seria apenas para ser intcgrada no logradouro, sendo assim vendida com aquele ónus.-------

Senhor Vereador José Francisco Vieira de

que não, pois as fotos das áreas, visíveis na página 245, sendo observado que as duas
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têm capacidade construtiva, tendo o Senhor Presidente afinnado que não era ¡rada disso,

que era cedida pelo privado era uma área que fazia parte do lote e como tal era tida

de construção enquanto que a área da Câmara Municipal, que era do domínio público,

dade construtiva e servia apenas para regular o lote ern que seria inserida,

os limites daquele lote, não sendo assim comparáveis os preços por m2

---------A Senhora Vereadora Sandra Vasconcelos

perguntando se a construção no lote já estava feita, e se assim era, não fazia

aquelas diferenças que o Presidente estava a dizer, tendo o senhor Presidente

não era ele que dizia isso, mas sim os serviços técnicos da Câmara Municipal e o avaliador

contratado para o efeito, tendo a vereadora respondido que não estavam de acordo com

-----------O Senhor Vereador Paulo Ramalho interveio,

ue naquela nova avaliação houve uma evolução relativamente à proposta que tinha

à reunião do executivo, pois ali se referia expressamente que aquilo estava a ser fcito

com uma nova avaliação que tinha sido feita, tendo o Senhor Prcsidente afinnado que

ue era verdade, pois anteriormente havia um desfasamento na avaliação que tinha sido feita.

----------O Senhor Vereador José Francisco afìrmou, em concl

ue em outubro do ano passado veio à Câmara com um despacho, entretanto alterado porque o

lote não concordou, situação que muito estranhou pois não tinha a ideia que os pri

dentro da Câmara Municipal, e depois houve r,árias trocas c infonnações que

como eram possíveis, e como tal não podia votar a favor, sendo que, em outubro,

que veio a reunião de Câmara referia que o preço metro de ambos os terenos era

que foi referida por um técnico avaliador e como tal os preços deveriam ser iguais e

agora se estava a lazer, onde se comprava a u¡n preço e vendia-se a outro, alegando-se

tinham o mesmo índice. Mais referiu o Senhor vereador que aquilo que observava era que

ancha dos terrenos era a mesma, razão pela qual deveriam ser avaliados ao mestno preço, e

votavam contra aquela proposta.--

----A Câmara deliberou, por maioria, esta øn consequência

contra da Coliga$o "Utn Novo Começo", aprovar o aditamento ao relatório de avaliação

parcela de teneno, conforme infonnação técnica.----
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PONTO N.o r R NORMATIVO DE CONSOLIDACÃO DE

CONTAS. OUE INTEGRA O MANUAL DE

CONSOLIDACÃO DE CONTAS E O DOSSIER

DE CONSOLIDACÃO PARA O EXERCÍCIO

DE 2019.

.-Presente a infonnação elaborada pela Diretora de

Departamcnto de Finanças e Património, Dra. Alexandra Maria Carvalho Pereira, relativa ao

assunto mencionado em epígrafe e na qual sugere:-------------

l) a aprovação do Normativo de Consolidação de Contas a aplicar ao exercício de 2019, que

integra o manual de consolidação de contas e o dossier de consolidação de contas, ern conso-

nância com o enquadramento legal, designadamente considerando o novo perímetro de con-

solidação eos princípios orientadores deste normativo próprio intitulado de"Rcportc de In-

þrmação das Entidqdes Participadas, para Município da Maia", incluído como Anexo III

que integra o documento, a submeter à aprovação do órgão executivo e atentas as implicações

em sede de endividamenlo municipal, pretendc-se que a aplicabilidade deste nonnativo seja

extensír,el às demais entidades que sejam participadas pelo Município, para além das incluí-

das no perímetro de consolidação;-------

2) o envio do presente normativo para as entidades que no exercício de 2019 compõem o pe-

rímetro de consolidação nos termos do Organigrama do Grupo Municipal, para corthecimento

e integral cumprimento, condição essencial à elaboração do processo de consolidação fìnal;---

3) o cumprirnento escrupuloso de todos os prazos estipulados, para reporte de informação,

elemento chave na atempada elaboração e respetiva divulgação das contas consolidadas e

bem assim do controlo do endividamento municipal, espelhados no documento anexo;-

4) realização de sessão de esclarecirnento das regras de reporte para cfcitos de consolidação

de contas com os responsáveis financeiros das entidades participadas que integram o períme-
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Fo de consolidação, sempre que

'Pelo Senhor Presidente, Eng.o António Domingos da

Silva Tiago, foi exarado o seguinte despacho: "Vislo. Concordo. À Câmara para os devidos

efeitos".---

-À Camara para deliberação
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PONTO o 16 BENEF|CIO PÚBLICO À

ASSOCIACÃO HUMANTTÁRIA DOS

BOMBEIROS VOLUNTÁRIOS DE

;;;;;".;;;;;;;;;;;,.,;*'ffi :Ji:,i":-ii;Ï,:*'"
pelo Senhor Vereador com Poderes Delegados c¡n Proteção Civil, Doutor Mário Nuno

Alves dc Sousa Neves, registada sob o n." 153712020, na qual propõem que a Câmara

Municipal delibere conceder, ao abrigo do disposto na alínea u) do artigo 33.o da Lei n."

7512013, de 12 de setembro, um subsídio de 80000,00 Euros, a atribuir em duodécirnos

mensais de 6666,67 Euros, à Associação Humanitária dos Bombeiros Voluntários de

Pedrouços, nos termos do Contrato de Concessão de Benefìcio Público, e¡n anexo.

------------Esta despesa tem cabimcnto na verba inscrita no

Capítulo Organico 01.03 e Classilìcação Económica 04.07.01, do Orçamento em vigor,

conforme proposta de cabimento n.o 1028 e compromisso nos Fundos Disponíveis n."

r636.

---------A Câmara para deliberação.

---------A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar a

presente proposta.
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P0N10 N.9 17
CONTRATO DE CONCESSÃO DE BENE

rÍcro púnuco À ¿,ssocrrcÃo uurrm-

xrrÁRrn uos norrrnunos vot uxrÁ-
RIOS DE MORETRA DA MAIA.

-Presente a proposta subscrita conjuntamente pelo

Senhor Presidente da Câmara Municipal, Eng." António Domingos da Silva Tiago, e pelo

Senhor Vereador com Poderes Delegados em Proteção Civil, Doutor Mário Nuno Alves de

Sousa Neves, registada sob o n3 154612020, na qual propõem que a Câmara Municipal

delibere conceder, ao abrigo do disposto na alínea u) do artigo 33.o da Lei n.o 7512013, de

12 de setembro, um subsídio de 120 000,00 Euros, a atribuir em duodécimos mensais de

l0 000 Euros, à Associação Humanitária dos Bombeiros Voluntários de Moreira da Maia,

nos termos do Contrato de Concessão de Beneficio Público, em anexo.

-----------Esta despesa tem cabimento na verba inscrita no

Capítulo Organico 01.03 e Classificação Económica 04.07.01, do Orçamento em vigor,

conforme proposta de cabimento no 1027 e compromisso nos Fundos Disponíveis n.o 1635.

Câmara para deliberação. --------

Senhor Vereador José Francisco Vieira de Car-

valho afirmou que não compreendia o critério dos subsídios aos bombeiros, perguntando

porque era que não recebiam ambas as Corporações o mesmo montante, tendo o Senhor

Presidente respondido que eram critérios da Câmara, que consubstanciava o que ele e o

Senhor Vereador do pelouro entendiam que deveria ser concedido àquelas Associa$es. ----

'----A Senhora Vereadora Sandra Vasconcelos La-

meiras interveio, perguntando qual era o critério da atribuição daqueles subsídios, se tinha

a ver com os recursos humanos e materiais de cada Corporação, ou outro, tendo o Senhor

Presidente respondido que existia o critério dele e do Senhor Vereador do pelouro, guo,

conjuntamente, fixavam os valores a atribuir a cada Associação.

lM-oAG€4.018.1
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Senhor Vereador Mário Nuno Neves interveio,

afirmando que a diferença das verbas se justifrcava, essencialmente, pelas chamadas de

intervenção de cada uma das Corporações, sendo que a Corporação de Moreira da Maia

tinha uma área de interven$o de nove Freguesias e a Corporação de Pedrouços apenas

intervinha na freguesia de Pedrouços, e os níveis de fìnanciamcnto eram os níveis ¡nínimos

calculados para os encargos de atividade de cada uma das Corporações

'-A Senhora Vereadora Sandra Vasconcelos Lamci-

ras afirmou ter compreendido que não existia um critério objetivo, bem definido para aque-

las situa@es, sendo que o critério que ali estava estabelecido era de senso comum, ao que o

Senhor Vereador Mário Nuno Neves respondeu a dizer que não, que havia critério defrni-

do, pois como observavam uma Co¡pora$o recebia oitenta mil euros e a outra ccnto e vin-

te mil euros, sendo que, tal como tinha dito, a diferença estava nas áreas de intervenção de

cada uma das Corporações.

.O Senhor Vereador José Francisco Vieira de Car-

valho afirmou que aquilo tinha a ver então com as saídas de intervenSo das Corporações,

colocando a dúvida ao nível das saídas quer de uma quer de outra das Corpora$es em

apreço, tendo o Senhor Vereador Mário Nuno Neves respondido que não sabia exatamente,

naquele momento, o número de saídas de uma e de outra CorporaSo, ñâs que lhe dizia

que, por razões evidentes, a Corporação de Moreira da Maia tinha u¡n número ¡nuito mais

elevado de saídas do que a Corporação de Pedrouços, pensando que se trata, pelo menos,

do triplo de ações.

.O Senhor Vereador José Francisco Vieira de Car-

valho afirmou que desde há dois anos que os números eram os mesmos, tendo o Senhor

Presidente e o Senhor Vereador Mário Nuno Neves dito que iam rever aqueles números,

mas que afìnal, decorridos dois anos, continuava tudo na mesma.

tM-DAG-SA-o18.1
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Senhora Vereadora Paula Cristina Romão afir-

mou que as duas propostas eram exatamente iguais e apenas diferiam nos valores a atribuir,

o que era que lhes poderia ajudar a votar a favor ou contra duas propostas que eram þsts

verbis iguais, assim como os respetivos contratos de concessão de beneffcio pfiblico, pois

em princípio deveriam perceber os pressupostos que estavam na base daquelas duas pro-

postas, tendo o Senhor Vereador Mário Nuno Neves respondido que os pressupostos eram

exatamente iguais para as duas propostas, mas que a diferença de valores a ahibuir se justi-

ficava no âmbito da área de intervenção de cada uma delas.

Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar

a presente proposta.

;; ;;;;;;;,-,* :;: ::i:'å:#, ïï: ïi,;iÏ: 
"i:buição de um subsídio à Associação Humanitária dos Bombeiros Voluntários de Moreira,

sem, no entanto, deixar de reiterar que há dois anos ahás o Senhor Vereador do Pelouro da

Proteção Civil se comprometeu a rever os critérios que consubstanciavam a atribuição dos

referidos montantes do subsídio tornando a perceção do valor em causa transparente e obje-

tiva. Até à data não houve evidência deste procedimento".
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PONTO -o 11
REALIZACÃO DO EVENTO MAIAFEST

MUSIC DE 7 A 9 DE MAIO DE 2020.-

'Presente a proposta subscrita pelo Senhor Verea-

dor do Pelouro da Cultura, Doutor Mário Nuno Alves de Sousa Neves, registada sob o n."

161612020, na qual propõe que a Câmara Municipal delibere:-"

- Aprovar a realiza$o da segunda edição do evento "MaiaFest Music", inserida no PAM

2}l9l3 a realizar no Grande Auditório do Fórum da Maia, entre os dias 7 a 9 de maio de

2020, assumindo a posi$o de entidade promotora e disponibilizando para o efeito u¡na

verba de 58 000,00 Euros, corn IVA incluído, destinada a fazer face a despesas com cachés

{os alistas a contratar, licenças, serviço de refeições e alojamento, serviço de som e luz e

cornunicaSo e imagcrn, devendo a presente proposta ser direcionada para a Divisão de

Contratação Pública e Aprovisionamento, tendo em vista a prossecu$o dos respetivos pro-

cessos aquisitivos, de acordo com o Código de Contrata$o Pública;-------------

---Propõe ainda a afixação do preço dos bilhetes e

respetiva entrada de receita, nos valores de 15,00 Euros por bilhete e 35,00 Euros pclo Pas-

se Festival, que dará acesso a todos os espetáculos, revcrtendo a totalidade da receita a fa-

vor da Câmara Municipal da Maia.---

'---Mais informa que, para efeitos de enquadramen-

to no artigo 55." da [æi do Orçamento de Estado, no que diz respeito à aquisição dc servi-

ços, fundamenla-se o aumento de despesa face a 2019, com a realização de 3 concertos

adicionais a realizar no exterior do Fórum, antes do início dos espetáculos principais, bem

como uma maior amplitude comunicacional do festival, atentos os fundamentos invocados

na presente proposta de caráter excecional e conducentes à satisfação do interesse público

nos termos das competências materiais consagradas no artigo 33.", alínea u) e ff) da Lei n."
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---------Estas despesas têm cabimento nas verbas

no Capítulo Orgânico M e Classiñcações Económicas Diversas, do Orgmento em vigor,

conforme prcposta de cabimento ni 1070 e compromisso nos Fundos Disponíveis n.o

Câmara para det iberação.-----

Câmara deliberou, por unanimidade, aprcvar a

l¡.1.079.2
Fnçl do Dor¡tor,ota U.k dG Crrv¡llro ¡ ¡l¡17¡l'0o6 ll¡l¡

T.l. 229 ¿¡Ot 600 . F.r zl9 alt all
t¡¡¡¡nûdl¡l.@ûE:oir|ú

t¡Ao
Ortlþ
a^,,rrnÐ'4,ô
CrJ

Páglna 1/1



Data: 20 I 02 / L7

Fl.( 26 )

PONTO N.O 19 REALIZACÃO DA XII EDICÃO DO'
AO PALCO - MOSTRA DE TEATRO DE

AMADORES DA MATA'..

;;; ;;;;;;, ;; **,i:ïH::i::"'.îiT:J,-.-i Ïîi::
2216120, na qual propõe que a Câmara Municipal deliberc aprovar a realização do evento

"Primavera do Teatro", onde sc inclui a XII edição do Maia ao Palco - Mostra de Teatro de

Amadores da Maia, inserida no PAM 2019/4, arealizar no Fórum da Maia, entre os dias 24 e

29 de março, disponibilizando para o efeito uma verba dc 5000,00 Euros, corn IVA incluído,

destinada a fazer face a despesas inerentes ao evento, devendo a presente proposta ser

direcionada para a Divisão de Contratação Pública e Aprovisionamento, tendo em vista a

prossecução dos respetivos processos aquisitivos, de acordo com o Código da ContrataSo

Pública.---

-Propõe ainda, a aprovação do custo dos bilhetes

de ingresso aos espetáculos fìnais, a realizar no Grande Auditório do Fórum da Maia, com o

valor de 5,00 Euros, e autorização para a entrada da respetiva receita integrahnente para os

cofres da Câmara Municipal da Maia.---

"",;;;;;;;;;;;;:,*-,.-.'::i:.,":i"Ï:,,,'iil,:*"';
aquisição de serviços, declara-se não haver aumento de despesa relativamente ao ano

transato, atentos os fundamentos invocados na presente proposta, de caráter excecional e

conducentes à satisfação do interesse público nos termos das competências materiais

consagradas no artigo 33.o, alínea u) e ff) da Lei n.'75/2013
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despesa tem cabimento na verba

no Capítulo Orgânico 04 e Classificação Económica 02.02.20, do Orgmento em vigor,

:""ï::i:::::i::::::T::T'#J,*ïii:i::*t_llll:
--A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar a

presente proposta.-
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PONTO NJ qrî

DIVTSÃO DE CULTURA - 2019.

Câmara para conhecimento.

--A Câmara tomou conhecimento.
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PONTO N.O 2L

REPORTE DA STTUACÃO FINANCEIRA

DO MUNICiPIO - APURAMENTO PROVI.

sóRro À onta nn ¡t un onzprrlsRo on

2OI9 E MAPA DOS PROCESSOS JUDICI-

AIS EM CURSO. INCLUINDO OS PASSI-

VOS CONTINGENTES. DE NATUREZA

ATIVA E PASSIVA. ----

--- Presente, para conhecimento, o reporte da situação

fìnanceira do Município - apuramento provisório à data de 3l de dezembro de 2019 e mapa

dos processosjudiciais em curso, incluindo os passivos contingentes, de natureza ativa e pas-

srva.

--- A Câmara tomou conhecimento.
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PONTO N.o ?2
RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA.

;;;; ;;;;.;;;;; ;; :ff i": ;ä:i'ff: iîf ü;::',ï:
de trinta e dois milhões, seiscentos e quinze mil, novecentos e setenta euros e vinte sênti-

mos, dos quais vinte e oito milhões, cefito e oitenta e quato mil, quatrocentos e trinta e

nove euros e trinta e um cêntimos, respeitam a Dotações Orçamentaisn e o restante, ou seja,

quat¡o milhões quâtroc€ntos e trinta e um mil, quinhørtos e binta euros e oitenta e nove

cêntimos correspondem a Dota$es Não Orçamentais.---

-A Câmara tomou co¡rhecimento.

a
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PONTO N.O 23 APROVACÃO DAS ATAS DAS REUNIÕES

CAMARÁRTAS REALTZADAS EM 16 E 20

DE DEZEMBRO DE 2019.

-Presente, para aprovação, as atas das reuniões rea-

lizadas em 16 e 20 de dezembro de 2019, de acordo com o n.o I do artigo 57.o da Lei n."

7512013, de 12 de setembro

'-A Câmara para deliberação.

'-A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar

as atas de l6 e 20 de dezembro de 2019.---

'-Mais deliberou proceder às retificações propostas

pelo Senhor Vereador José Francisco Vieira de Carvalho, qua¡ìto aos pontos I e 5, da ata

de 20 dc Dezembro e aos pontos 20,21 e 22 da ata de I 6 de Dezembro, após prévia auscul-

tação das gravaSes.-

-----------De igual modo deliberou substituir a palavra "es-

tupefacientes" por "substâncias anabolisantes", rnencionada pela Senhora Vereadora Paula

Cristina Romão, na página 461, da ata de 20 de dezembro.-
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PONTO N.O 24
ABERTURA DE EDIMRNTOS CON-

CURSAIS COMUNS PARA OCUPACÃO DE

POSTOS DE TRABA DO MAPA DE PES-

SOAL DO MUNICÍPIO. DAS CARREIRAS DE

rÉcxlco supnRloR. lsslsrrrìrg tÉcNI-

CO. ASSISTENTE OPERACIONAL. ESPECI.

ALISTA DE INFORMÁTICA E TÉCNICO DE

INFORMÁTICA

--Presente a proposta subscrita conjuntamcnte pelo

Senhor Presidente da Câmara Municipal, Eng." António Domingos da Silva Tiago, e pela

senhora Vereadora do Pelouro dos Recursos Humanos, Dra. Ana Miguel Vieira de Carvalho

registada sob o n." 2105120. na qual propõem que a Câmara Municipal delibere ao abrigo do

disposto no artigo 4." do Decreto-Lei n." 20912009, de 3 de setembro, conjugado co¡n o dis-

posto no artigo 30.", e artigos 33." a 39.o, da Lei Geral do Trabalho em FunSes Públicas,

aprovada pela Lei n." 3512014, de20 de junho:--

l. Autorizar a abertura de procedimentos concursais para constituição de vínculos de trabalho

em frrnções públicas por ternpo indeterminado, nos termos anunciados na presente proposta; -

2. Autorizar a constituição dos júris dos procedimentos concursais, nos tennos anunciados na

presente proposta.--

--À Câmara para deliberação.--------

--A Senhora Vereadora Sandra Vasconcelos Lameiras

perguntou se os lugarqs em apreço eram cinquenta, se isso significava que eram cinquenta

pessoas novas a virem trabalhar para a Cârnara, tendo o Senhor Presidente afirmado que os

l:"'"'::::i::::::::î::iï::Ï:""i"..i:::','"ii::ï"'i:ii;;;;;,;;;;
lho afirmou que a maioria destes concursos são para substituição das pessoas que foram apo-
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sentadas e que foram para mobilidade, sendo certo que saiu muita gente dos quadros da au'

ta¡quia, mas que havia também alguns lugares de reforço para as dife¡entes unidades orgâni-

.-A Câma¡a, delibe,rou, por unanimidade, aprovar â

presente proposta.-
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PONTO N.O 25
CONCURSO PÚBLICO. POR LOTES.

COM PUBLICITACÃO INTERNACIO.

NAL PARA A CELEBRACÃO DE DOTS

ACORDOS SINGULARES PARA A BENE.

FICTACÃO DE VIAS MUNICIPAIS - PRO-

CED|MENTO N." 124112019.-

;:;;,;;;;,-*;;;;;";,#;:::,':iäiî,",i:Ï:J:i:ä,i
::::::::::::::::ï::'""*::;;;;;;;;;;;;;;;;;;

nio Domingos da Silva Tiago, foi exarado o seguinte despacho: "Cctncorclo com o conleúdo

da presente proposla de adjudicação. As.sim, de acu'do com os artigos 73.o, 77.o, 8l.o, 85.o

e l4S."doCPP,conjugadoscomaalínea./)don."l doart.33.odaLcin."75/2013,de l2

selembro na sua redação atual, cumpre-mc submeler o Relalririo Final qo Execulivo Cama-

rário para aprovação da decisão de adjudicação

,/ Lote I - Execução de trabalhos de pavimentação em betuminoso, benefciação dos

passeios, redes de águas pluviais e outat incluindo.sinalização de tânsito, em ar-

ruamentos clo concelho da maia, adjudicado à.firma IRM,îOS MOREIRAS, 5.A., peto

preço conlratual de 3.300.500,00€, e.-----------

r' Lorc 2 - Execução de trabalhos de pavimentação em hetuminoso, beneJìciação dos

passeios, redes de águas pluviais e outras, incluindo sinalização de lrânsito, em ar-

ruarnento.$ do concelho da maia, adjudicado àfirma NORURB, S.A-, pelo preço con-

tralual de 3.774.500,00€ - o objelo conlrqlual em causa.

Para os efeitos previstos no n.o I do artigo 98." do ,nesmo Código, submele-se ainda para

aprovação as minutas de conlralos cscritos a celebrar com os acljudicatúrios supramencio-

nados. Ao Serviço de Contratação Pública, lendo em vista a prossecução do respelivo pro-

cesso de aqui.sição, de acordo corn a legislação aplicável".
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Câmara para deliberação.

---A Câmara deliberou, por unanimidadg aprovar

a prcsente proposta de adjudicação, e aprovação das minutas de conbato.
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